

2 学期のスタートです！

長い夏休みが終わりました。充実した毎日を送ることができたでしょうか。勉強にしっかり取り組み弱点克服に励んだ人、部活動に休まず参加して心身を鍛え抜いた人、家の手伝いやボランティアに取り組んだ人等々、夏休みの頑張りが 2 学期の生活に生かされます。楽しみですね。

《夏休み白雲より～夏休みを終えて～》※裏面にも掲載しました。

中学校の夏休みはとても忙しかったです。特に部活動が毎日あって大変だったし、テスト勉強や宿題も大変でした。でも、その分お盆休みは息抜きしてとても楽しむことが出来ました。そして、部活動ではコンクールで最高の結果を得ることが出来たし、1 学期の最後に書いた目標通り、演奏技術のレベルが少し上がったと思います。とても充実した夏休みでした。この経験や努力を、2 学期の学校生活に生かしていきたいです。
(4 H 寺西舞衣子)



生活リズムを取り戻しましょう！

どんなに規則正しい生活を送っていても、夏休みと 2 学期の生活リズムは違います。規則正しい生活リズムを早く取り戻しましょう。また、今週末には運動会、今月末には新人戦が開催されます。一人一人が自分の役割に責任を持って取り組んでほしいと思います。

【保護者の皆様へ】

2 学期が始まりました。今学期は、生徒達が楽しみにしている運動会と学校祭の二大行事があります。学習については内容がさらに濃くなり、心身共に大きく成長する学期です。そして、その基盤となるのが基本的な生活習慣の確立です。ご家庭においても、お子さんの様子をしっかりと見取っていただき、指導・助言をよろしくお願いいたします。

7 : 30 登校を目標に、余裕をもって登校しましょう。

家庭学習を 1 時間以上取り組みましょう。

メディアに触れる時間は、1 時間未満にしましょう。

夜は 11 時前には就寝し、睡眠時間を確保しましょう。



9 月の行事予定 ※8日と10日の両日は弁当が要ります。

3 日 (月) 始業式、全校集会、委員会	14 日 (金) 委員会 (前期最終)
8 日 (土) 運動会、弁当要 ※雨天の場合は (月) の授業	15 日 (土) ~ 16 日 (日) 新人戦 (野球)
10 日 (月) 運動会予備日、弁当要	20 日 (木) 生徒会後期役員選挙
11 日 (火) 休業日	22 日 (土) ~ 23 日 (日) 新人戦 (野球以外)
12 日 (水) 漢字テスト、新人戦激励会	25 日 (火) 後期学級組織決め、月振り返り
13 日 (木) 辰巳丘高校芸術コラボレーション	26 日 (水) 英単語テスト

《夏休み白雲より～夏休みを終えて～》

夏休みは、部活動と勉強を両立して過ごすことができたし、家の手伝いをして、親に感謝されることができた。学習では、計画表の通りに勉強することができ、生活では、早寝早起き、運動、食事など健康に気をつけて過ごすことができた。
(1H 松田亜香里)

夏休みを終えて、感じたことがあります。もう少し時間を上手く使いたかったことです。やればできるのに、夏休みに甘えてテスト勉強の時間を減らしてしまったからです。2年生の夏休みはしっかりとした夏休みにしたいです。
(1H 田中 温人)

中学校初めての夏休みだったけれど、去年までと違って、部活動もあるし宿題の量も違ったので、驚きました。今年は科学研究などが最後の方に残してしまってギリギリになったので、来年はもっと余裕をもってやりたいと思います。
(1H 吉川 虹)

夏休みは、楽しいことが沢山あったので良かったです。宿題も計画的に終わらせることができたし、テスト勉強にも取り組めたので、良い夏休みにする事ができたと思います。図書館へ行き、読みたかった本を何冊も読むことができたし、友達と遊ぶこともできたので、次の夏休みも良くできるようにしたいと思いました。
(4H 岡本 大史)

ワークを順調に進めることが出来た。静物画は授業で習ったこと生かして描くことが出来た。宿題を計画的に進めることが出来た。部活動も宿題もきっちりと出来たから、これからはしっかり頑張っていきたいと思う。
(4H 澤野 結衣)

夏休みに入る前は「何でこんなに部活動があるんだろう」と思っていました。けれど毎日行くうちに、できる技が増えたり、先輩にほめられると楽しくなりました。きつくてもあきらめず、頑張つて力をつけて試合にも使ってもらえるようになって、本当に良かったです。また勉強面でも宿題を早く終わらせてテスト勉強を頑張れました。2学期は「1つ1つのことに目的意識を持つ」ことを大切にして生活したいです。そして新人戦で1位になれるように頑張ります。
(4H 別宗菜々音)

中学校に入って初めての夏休みでした。長いようで短かったです。勉強と部活動がとても大変で忙しかったです。夏休みには岡山全中に行きました。とても遠いので時間がかかりましたが、先輩方の熱い試合が見れたので、良かったです。これから学校が始まって運動会があるけど、休みぼけをせずに、整った生活をしたいです。
(3H 村谷茉衣子)

夏休みを終えて、沢山の楽しいことがあった。だけど、楽しみすぎて少し勉強をしていなかったと思う。岡山であった全中では、先輩方の悔しい涙を見てきた。自分たちの代では、必ず日本一を叶える。2学期のスタートをしっかり決められるようにしたいと思う。
(3H 丸川 大翔)

夏休みは課題を計画的に終わらせることができませんでした。「後からもっとこうすれば良かった。」などの気持ちが浮かんできて、すごく悔しかったです。部活動面では、9月の新人戦に向けてユニフォームをもらえるように頑張りました。学習面も部活動面もしっかり両立して頑張りたいです。
(3H 岡村 眞白)

僕は夏休みを終えて、勉強の大切さがよく分かった。しっかり勉強しないと全く問題が解けなくなる。特に英語の読み書きは、毎日練習して頭から抜けないようにすることが大切だと思った。夏休みが終わっても、しっかりと勉強を続けて頑張っていきたい。
(2H 平木 陽向)

中学生になって初めての夏休みは、休みと言うよりは、ほぼ毎日部活動があったので、授業の代わりに部活動があるような感じでした。また、9月の終わりには新人戦があって、選手として出ることになったので、部活動をさらに頑張っていきたいです。
(2H 西村 梓)

